
Протокол №5 от 15.01.2025 г. 

заседания Штаба воспитательной работы  

 МБОУ «Школа № 99»  

Присутствовали:21 чел 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 4) 

Об итогах деятельности школы по реализации 

Федерального закона от 24 июня 1999 г. № 120-ФЗ "Об основах 

системы профилактики безнадзорности 

и правонарушений несовершеннолетних". 

2. за 1 полугодие 2024-2025 учебного года. 

3. Отчет членов Штаба о профилактической работе с учащимся, 

требующих повышенного педагогического внимания, за 1 полугодие 2024-

2025 учебного года. 

4. Об итогах реализации программы «Зимние каникулы 2024-2025». 

5. О мероприятиях месячника оборонно-массовой и военно-

патриотической работы. 

По первому вопросу слушали зам. директора по ВР, Леонову Е.В., 

которая выступила с результатами выполнения решений протокола №4 

заседания ШВР. 

Решили: результаты работы по выполнению решений протокола №4 

заседания ШВР считать удовлетворительными. 

Проголосовало: 

 «за» -21, «против» - 0 «воздержалось» - 0 

По второму вопросу слушали зам. директора по ВР, Леонову Е.В., 

которая выступила с анализом профилактической работы в рамках 

соблюдения Федерального закона от 24 июня 1999 г. № 120-ФЗ "Об 

основах системы профилактики безнадзорности 

и правонарушений несовершеннолетних" за 1 полугодие 202-2025 учебного 

года. 

Решили: считать работу по профилактике нарушений в рамках 

соблюдения Федерального закона от 24 июня 1999 г. № 120-ФЗ "Об 

основах системы профилактики безнадзорности 

и правонарушений несовершеннолетних", удовлетворительной. 

Продолжить работу в данном направлении.  

Проголосовало: 

 «за» -21, «против» - 0 «воздержалось» - 0 

По третьему вопросу слушали педагога-психолога, Кучеренко Н.Е., 

которая выступила с результатами работы с учащимися «группы риска».  

Далее выступила зам. директора по ВР, Леонова Е.В., которая 

представила список несовершеннолетних, состоящих на профилактическом 

учете, а также результаты заседания совета профилактики за 1 полугодие 

2024-2025 учебного года. 

Решили: считать работу с учащимися «группы риска» 

удовлетворительной, продолжить работу в данном направлении. 



Результаты работы Совета профилактики считать 

удовлетворительными. 

Проголосовало: 

 «за» -21, «против» - 0 «воздержалось» - 0 

 

По четвертому вопросу слушали руководителя МО классных 

руководителей, Пасикову И.Н., которая выступила с результатами 

программы 

«Зимние каникулы 2024-2025 уч.г.»  

Решили: результаты работы по данному направлению считать 

удовлетворительными. 

Проголосовало: 

 «за» -21, «против» - 0 «воздержалось» - 0 

По пятому вопросу слушали зам. директора по ВР,Леонову Е.В., 

которая представила план мероприятий в рамках месячника оборонно-

массовой и военно-патриотической работы. 

Решили: утвердить план мероприятий в рамках месячника оборонно- 

массовой и военно-патриотической работы. 

Проголосовало: 

 «за» -21, «против» - 0 «воздержалось» - 0 

 

 

Председатель собрания ШВР                                                      Леонова Е.В. 

 

 

Секретарь собрания ШВР                                                            Тищенко П.П. 
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